



## Reportan saldo blanco tras simulacro



Crédito: Óscar Mireles

**El Comité Nacional de Emergencias reportó saldo blanco tras simulacro de sismo; trabajadores en San Lázaro salieron antes que sonara alerta**

martes, 19 de septiembre de 2023

CD. DE MEXICO

/REFORMA

El Comité Nacional de Emergencias reportó saldo blanco tras el simulacro nacional realizado entre martes, con la hipótesis de dos sismos y dos huracanes.

Laura Velázquez, coordinadora Nacional de Protección Civil, informó que el ejercicio resultó exitoso, como

medida de prevención.

El Jefe de Gobierno de la Ciudad de México, Martí Batres, reportó una persona lesionada durante la evacuación de un edificio, que fue trasladada al hospital de Xoco, y dos personas más con crisis nerviosa.

La Cámara de Diputados reportó que logró evacuar a más de 2 mil 500 personas en 3.04 minutos, pero la mayoría de la gente ya estaba fuera de las oficinas, en espera de la alerta que marcara el inicio del simulacro nacional de sismos.

En los pasillos, fuera de oficinas, en los jardines y en la explanada ya estaban cientos de trabajadores de la Cámara y los visitantes al complejo legislativo, listos para participar en el simulacro.

Cuando ocurre un temblor, la dinámica es otra. La mayoría no puede salir de sus oficinas.

Los que están en pisos superiores se les impide bajar por las escaleras y la orden es buscar los muros de mayor seguridad.

Al momento de la alarma, la mayoría de los diputados aún no llegaban a San Lázaro, aunque la sesión ordinaria estaba citada a las 11:00 horas, misma hora para la convocatoria al simulacro nacional.

Cuando sonó la alerta sísmica, la presidenta de la Cámara, Marcela Guerra, salió del edificio A, proveniente de sus oficinas en el segundo piso.

<http://www.laprensa.mx/notas.asp?id=730033>

